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Monsieur le Président,

La Thaïlande souhaite la bienvenue à la délégation Haïtienne au deuxième cycle de l’EPU. Nous présentons nos condoléances et affichons notre solidarité avec 
le Gouvernement et le peuple Haïtien pour les pertes humaines et les dégâts causés par l’ouragan Matthew. La Thaïlande fournira une aide financière de cent mille dollars pour les missions humanitaires en Haïti par l’intermédiaire du Bureau de la Coordination des Affaires Humanitaires des Nations Unies (OCHA) et s’apprête à soutenir l’Etat Haïtien dans ses efforts de reconstruction.

La Thaïlande reconnait les efforts effectués par l’Etat Haïtien depuis son premier passage à l’EPU afin d’améliorer le niveau de vie de sa population, notamment, l’adoption du Plan Stratégique de Développement d’Haïti (PSDH) et se félicite de ses ratifications d’instruments internationaux, en particulier, le Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels.

La Thaïlande recommande à l’Etat Haïtien de poursuivre ses efforts pour améliorer les droits fondamentaux du peuple, tel que le droit à l’alimentation et le droit au meilleur état de santé.

La Thaïlande recommande également à l’Etat Haïtien d’intensifier la protection des droits des femmes et de promouvoir l’égalité des genres par la révision de ses cadres juridiques et le renforcement de l’application des lois, ainsi que le soutien aux victimes de violences domestiques afin de faciliter leurs démarches juridiques, leur réhabilitation et leur réintégration.    

Je vous remercie, Monsieur  le Président.
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Mr. President,

Thailand welcomes the delegation of Haiti to the second cycle of the UPR. Thailand expresses our condolences and solidarity with the Government and people of Haiti, following the loss of lives and destruction caused by Hurricane Matthew. We will provide a hundred thousand US dollars support for Haiti relief effort through UNOCHA and stand ready to support Haiti in its reconstruction process. 

Thailand acknowledges the progress made by Haiti since the first cycle of the UPR to improve the livelihood of its population, especially, through the adoption of the Strategic Development Plan for Haiti and welcomes Haiti’s ratifications of international instruments, in particular, the ICESCR.

Thailand recommends Haiti to work towards improving people’s basic rights such as the right to food and the right to highest attainable standard of health. 

Thailand also recommends Haiti to intensify its effort in protecting the rights of women and promote gender equality by revising legal framework, strengthening law enforcement and supporting victims of domestic violence in their legal process, rehabilitation, and reintegration. 


I thank you, Mr. President.    



